

Goldener Herbst

Die Saisonalität spricht für eine Erholung des Goldpreises im September. Doch insbesondere von fundamentaler Seite sollte zudem Unterstützung kommen. Das kann Goldsuchern wie TerraX Minerals nur Recht sein.

Das könnte eine wirklich zukunftssträchtige Mischung werden: Gute Lage mit exzellenter Infrastruktur, bergbaufreundliches Umfeld, ausgesprochene Expertise im Team, volle Kasse, um Vorhaben zu bezahlen, und ein zu erwartender Anstieg des Rohstoffpreises. All dies ist in TerraX Minerals (ISIN: CA88103X1087 - <http://rohstoff-tv.net/c/mid,3074,Firmenpraesentationen/?v=292665>) vereint.

Zum einen befindet sich das 94,2 Quadratkilometer große Gebiet, auf dem TerraX Gold sucht und auch bereits Explorationserfolge feiert, nur bis zu 15 Kilometer entfernt von der Bergbau freundlichen Stadt Yellowknife, der Hauptstadt der kanadischen Provinz Northwest Territories. Dort kann das Unternehmen das ganze Jahr über seine Explorations-Projekte erreichen und bearbeiten. Service-Gesellschaften, Transport, günstiger Strom aus Wasserkraft und Bergbau gewohnte Arbeitskräfte sind in der Gegend vorhanden. Zudem hat sich Osisko Gold Royalties mit 17,21 Prozent am Gesamtkapital der Gesellschaft eingekauft. Osisko besitzt ein herausragendes technisches Team und stellt seine Expertise TerraX zur Verfügung. Und schließlich verfügt TerraX Minerals nach einer erfolgreichen Kapitalerhöhung im Juni über rund 6 Millionen Dollar an liquiden Mitteln. Das dürfte reichen, um die für 2015 und 2016 geplanten Bohrungen und anderen Explorationbemühungen zu stämmen. TerraX ist zwar noch in der Explorationsphase und die Aktie ist daher sehr spekulativ und nur als Depotbeimischung geeignet. Jedoch sind die Voraussetzungen für einen Erfolg auch für die Anteilseigner sehr gut. Das um so mehr da der Goldpreis jüngst Stabilitätsbemühungen zeigte und die Chance besteht, dass die Notierung bis zum Jahresende wieder etwas anziehen könnte. Denn im langjährigen Durchschnitt zeigen gerade die Monate ab August überwiegend die stärksten Aufwärtsbewegungstendenzen beim Goldpreis. Ein Anstieg Richtung 1200 US-Dollar je Feinunze dürfte auch Goldgräberstimmung bei den Goldminen-Aktien aufkommen lassen. Kleinere Unternehmen wie TerraX Minerals sollten davon ebenfalls mitgerissen werden.